

5 tolle Tage beim Tischtennis-Feriencamp (Fasching 2019)



In den Faschingsferien fand erneut ein Tischtennis-Feriencamp unter der Leitung unseres Jugendtrainers Sascha statt. Montag bis Freitag wurde das Camp jeweils von 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr angeboten. Schade war, dass einige der Stamm-Teilnehmer beim Skifahren waren, aber auch so haben über die Woche verteilt viele Spieler am Feriencamp teilgenommen.

Fleißig wurde trainiert, aber auch der Spaß kam nicht zu kurz. Für die Verpflegung sorgte vorab Alex, der in der Ferienwoche jedoch im Urlaub war, so dass Sascha mittags den Spagat zwischen Trainer und Koch bewältigen musste. Nicht ideal, ging aber doch irgendwie 😊

Das nächste Feriencamp ist bereits in Planung und wird voraussichtlich in den Osterferien stattfinden. Der genaue Termin wird noch mitgeteilt.